
Außerirdische  werden  nicht
auf die Sonde stoßen
Ein Foren-Kommentar bei Heise zur Meldung, dass die Raumsonde
Voyager 1 unser Sonnensystem verlassen habe:

„Außerirdische werden nicht auf die Sonde stoßen, zumindest
nicht bevor sie auf uns gestoßen sind. Die Sonde kann sich in
absehbarer Zeit ja überhaupt nicht relevant von unserem System
entfernen, zudem verschwindet sie im Dunkel, wenn die Energie
aufgebraucht ist. Und da die Aliens somit für eine Entdeckung
eh schon hier in der Nähe sein müßten, dürfte die Erde dank
des  Funkfeuers,  das  wir  hier  abbrennen,  praktisch  um  den
Faktor unendlich einfacher zu finden sein, als dieses dunkle
Staubkorn.

Aber  wer  weiß,  vielleicht  kracht  sie  auch  bald  gegen  die
Bühnendekoration.“
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